



# 櫛北小だより



学校教育目標「ゆたかな心をもち たくましく生きる」

<http://www.kita.m-alps.ed.jp/>

発行：校長室 2019.6.7 (No. 2)

## 今年度の児童総会が開かれました

5月20日（月），今年度の児童会活動について話し合う児童総会が行われました。

今年度の児童会テーマは「全校でふくらませよう～かがやく虹の風船～」。その意味は児童会本部のつくった資料によると、「各取り組みを風船にたとえて、全校みんなで力を合わせてふくらませ、より良い北小にしていきたいと考えました。／みんなで挑戦し、協力し、それぞれのめあてを達成して、各色の風船をふくらませていきます。そして、かがやく虹色の風船が北小の空に広がり、希望あふれる明るい北小になってほしい」という願いをこめました」ということです。



3年生以上が参加しましたが、どの学級からも活発な意見や質問が出ました。

「あいさつ運動（赤色の風船）」、「たてわり活動（青色の風船）」、「ボランティア活動（緑色の風船）」、「達成のめあてをクリアしよう（黄色の風船）」、「誕生日をみんなでお祝いしよう（桃色の風船）」、「みんなで前向きな気持ちを伝え合おう（橙色の風船）」という5つの活動方針が確認されました。この6つの風船が大きくふくらむことを応援していきたいです。

## 6年生 修学旅行

4月24日（水）～26（金）、6年生の修学旅行が実施されました。天気が不安定で、ところで雨に降られましたが、旅行には影響がなく、計画した内容をすべておこなうことができました。

5年生の時からおこなってきた事前学習では、特に鎌倉と南アルプス市との関係、東京タワーと内藤多仲博士について勉強をしてきた6年生です。

鎌倉では現地のガイドさんと史跡を見学して、鎌倉の歴史を自分の目で確かめていました。また、東京タワーでは、特別展望台（今はトップデッキと呼びます。高さ250m）まで行き、タワーの高さを実感していました。



その他、江の島水族館、国立科学博物館、国會議事堂、第五福竜丸展示館、東京ディズニーランドで見学や体験をしてきました。



マナーもよく、仲間と協力して3日間を過ごした6年生。これから学校での活躍が楽しみです。

## 6年生 親睦球技会でも活躍

修学旅行を終えた6年生の次の行事は、櫛形地区4小学校の6年生の親睦球技会です。朝や、体育の授業、放課後を使って練習をしました。



指導の成果があらわれ、6年生はよく声をかけ合い、ナイスプレーは喜び合い、失敗はフォローしあって試合を進め、結果もよいものでした。いいぞ、6年生。



5月9日（木）の朝の練習には、櫛形中学校のバレー部員5名が顧問の先生といっしょにきてくれました。櫛形地区で進めている小中一貫教育の取り組みの一つで、中学生によるバレー指導は、今年度が初めての試みです。バレー部のメンバーには櫛形北小の卒業生も含まれていて、6年生もより親しみを込めてアドバイスを聞いていました。

試合本番は5月24日（金）。つみ重ねてきた練習と中学生からの



卒業までの日々には、これから先も、学校行事の先頭に立ったり、難しくなる勉強に一生懸命取り組んだり、友だちと互いに高め合うように競い合ったりと、さまざまなことがあります。困難に負けないで、よい成長をめざし、卒業の日を迎えてくれたらと願います。

## 親子クリーンアクション ありがとうございました



5月10日（金）には親子クリーンアクションがおこなわれました。お忙しいところ親子で登校をしていただき、ゴミ拾いをしていただくとともに、通学路の安全点検結果もお持ちいただきありがとうございました。

拾っていただいたゴミは、大きなビニル袋で4袋にもなりました。

また、みまもりタスキ



をつけてきていただいた保護者の方もいらっしゃいました。5月末に川崎市で登校中の児童が犠牲になった事件もありました。ぜひ今後も、櫛形北小学校での保護者の皆さまのみまもり活動へのご協力をお願いします。

## 教室を回っていて

子どもたちのようすや授業のようすを見るために、教室を回っています。

気になるのは、朝からだるそうなようすの子どもたちを何人か見ることです。中には、机につづぶして寝てしまいそうな子どももいます。聞くと、夜遅くまでゲームをしていた、という答え。

お子さんの夜の過ごし方や就寝時間にぜひ注意を向けてください。